
日時：2020年2月1日(土)　13:30～17:30

場所：琉球大学千原キャンパス 琉球大学理学部 理系複合棟102教室

参加者：86名

■　アンケート集計（回収総数　47）

学部学生 20

大学院生 3

卒業生 6

1

17

琉球大学生の内訳

1年 2年 3年 4年 不明

2 7 2 2 4

0 0 2 0 0

0 0 0 1 0

琉球大学大学院生の内訳

M1年 M2年

0 2

1 0

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 4

大学のホームページ 0

大学の授業で先生から聞いた 16

ＯＬＩＳのホームページ 4

友人から聞いた 12

その他 * 12

* 社内での案内：5、大学/教授等からのメール・案内：2、その他/不明：5

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 13

保険業界のキャリアパスに興味があった 2

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 19

保険/金融業界を目指している 9

講師の話が聞きたかった 23

卒業生の話が聞きたかった 1

先生に勧められた 12

友人に誘われた 8

その他 1

法文学部 総合社会システム学科

観光産業科学部 産業経営学科

ＯＬＩＳ-琉球大学理学部保険フォーラム

アンケート集計

理学部 数理科学科

琉球大

その他

その他大学

理工学研究科 数理科学専攻

理工学研究科 宇宙物理学専攻



■　プログラムの満足度

A B C

講演① 39 4 1

講演② 35 9 0

講演③ 29 14 2

事例発表① 24 19 1

事例発表② 36 8 0

事例発表③ 36 7 0

パネルディスカッション 34 4 0

全体 30 3 0

講演① ・沖縄の現状と県外と比較したことでわかったこともありおもしろかった。

・沖縄の未来は明るいと感じました。

・驚くデータがたくさんあり、これからの沖縄の変化が楽しみに感じた。

・様々な視点から生損保マーケットを捉えていて、勉強になりました。

・沖縄と本土（特に富山）との違いが良く理解できた。

・沖縄県の状況を初めて知り驚きました。

・おもしろい分析で集中して聞けました。

・交通や生保加入の県別データに強い関心が持てた。

・沖縄の生保の現状が数値化されわかりやすかった。

講演② ・就活も近いので、すごく励みになった。

・どんどん新しくなるこの社会に元気と免疫力と笑顔で乗り越えたいです。

・デジタル社会だからこそ、人間力を高めていきたい。

・高次の人材を考えるきっかけになりました。

・大変共感しました。多くの人にこのことが良く理解されると良いと思います。

・人間力のお話に感銘を受けました。

・感動しました。

・最後のお手紙のところは泣きそうでした。

・学生向けで分かりやすかった。

講演③ ・アクチュアリーコースというものを知らなかったので、これからは友人にも勧めてみたい。

・アクチュアリーに関する情報が聞けて勉強になりました。

・アクチュアリーコースの状況がよく分かりました。

・学生向けで分かりやすかった。

・文系なので難しかったのですが、生命保険と数理の関係がよくわかりました。

事例発表① ・損保を勉強してから改めてプリントを見てみます。

・損保アクチュアリーの取組分野がよく分かりました。

・アクチュアリーのことがよく分かった。

・学生にとっては内容が難しかった。

事例発表② ・地域間の影響度合いは興味深かった。

・地域間での保険プランの設定が勉強になりました。

・非常に面白いモデル分析だと思いました。

・難しい内容をわかりやすく説明していた。

事例発表③ ・台風被害は今後も重要だと思う。

・機械学習とディープラーニングの解説がわかりやすかったです。

・興味深い内容でした。

・非常に面白い取組みだと思いました。

・説明がわかりやすかったです。

・実務で研究している内容で分かりやすかった。



ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ ・アクチュアリーに必要な知識、勉強すべきことがわかりました。

・パネリストの皆さんの取組姿勢がよく分かりました。

・皆さんのコメント力が高いと感じました。

全体 ・実務に直結していて大変良かった。

・いろんな話が聞けて良かったです。

・日常業務と並行しての研究、お疲れさまでした。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 17

19

講演 20

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 10

保険会社/業界の概要 15

金融一般 18

アクチュアリー資格 12

保険業界へのスキルパス 12

その他 * 8

* 研究発表：3、保険業界の時事問題・将来展望・社会との関わり：3

  アクチュアリー業務の実務：1、その他：1

■　意見・感想
・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

・

若い人に保険関連事項に触れていただく、大変良い活動と思っています。活動を
継続していただくことを希望します。

普段聞けないような貴重な話を聞くことができ、有意義な時間を過ごすことができま
した。もっとディスカッションの機会を増やしていただけたらと思いました。

アクチュアリーの皆さんの課題解決に関する熱意が感じられました。

保険フォーラムといっても、様々な分野からの講演で、学びが多かったと感じます。
ありがとうございました。

講演どれも楽しく拝聴させていただきました。特に事例発表に関しては、自らの業
務に関係する部分もあり、大変参考になりました。

アクチュアリーに求められる能力や実際の事例等、興味深い話が聞けました。

フォーラム

今回は、特に事例発表③に興味を惹かれて参加させていただきました。この分野
の専門ではないので私には難易度が高く感じましたが、保険の奥深さを知ることが
できました。ありがとうございました。

アクチュアリーのコミュニケーション能力の向上が望まれる中、事例発表をされた
方々のわかりやすい発表を聞き、大変感心しました。

今後も各地で保険フォーラムを開催していただきたいと思います。今回初めて参加
いたしましたが、これまでも参加すればよかったと思いました。

これから社会人として実務に携わる身として、非常に有意義な時間を過ごせまし
た。

事例発表③のように、具体的事例を出してもらえるとわかりやすいと思った。次回も
是非参加したいです。


